

Neuigkeiten aus Grebbenen und Schafhausen

Sporttag



Am 19. September starteten wir mit einem großen Sporttag in das Schuljahr 2025/26. Im Stadion in Oberbruch kamen bei traumhaftem Wetter beide Standorte zusammen, um zusammen einen bewegungsreichen Vormittag zu verbringen. An acht verschiedenen Stationen waren die Kinder gemeinsam aktiv und hatten viel Spaß dabei. Neben Weitsprung, Zielwerfen und Biathlon versuchten sich die Schülerinnen und Schüler zum Beispiel im Ausdauer- und Partnerlauf. Beim „Lärmschießen“ durften sie mit Bällen auf verschiedene Gegenstände, die im Tor hingen, schießen, um möglichst viel Krach zu machen. Die Aufgabe an der Station „Handtuchball“ war es, mit Hilfe eines Handtuchs einen Ball in die Luft zu werfen und wieder aufzufangen ohne diesen dabei mit den Händen zu berühren. Zwischendurch sorgte die Wasserstaffel für die nötige Abkühlung. Der fröhliche Tag endete mit einem gemeinsamen Abschlusslied. Ein großes Dankeschön geht an Frau Winkels, Frau Wamper und Herrn Kurz, die diesen tollen Tag vorbereitet haben.



Sankt Martin

Am 10. November feierten wir in beiden Standorten Sankt Martin. Die Grebbener machten zunächst einen kleinen Laternenumzug rund um die Baustelle. Dann fand – genau wie in Schafhausen – eine kleine Feier mit Liedern, Tänzen und Gedichten der einzelnen Klassen statt. Wie immer gab es im Anschluss für alle Klassen einen riesengroßen Weckmann, der im Sinne von Sankt Martin geteilt wurde. Vielen Dank an unseren Förderverein, der alle acht Weckmänner gespendet hat.



Vorlesemorgen



Am 20.11. und am 21.11. fand anlässlich des Bundesweiten Vorlesetages wie bereits in den letzten Jahren ein Vorlesemorgen für alle Schülerinnen und Schüler statt. Vorgelesen wurde in klassenübergreifenden, kleinen Gruppen. Im Vorfeld wurden den Kindern die Bücher vorgestellt, aus denen sie anschließend auswählen durften. Am Vorlesemorgen brachten viele Kinder Decken und Kissen mit und machten es sich richtig gemütlich.

Nikolausfeier



Am Nikolausmorgen versammelte sich wie im letzten Jahr der ganze Schulverbund in der Mehrzweckhalle in Schafhausen zu einer gemeinsamen Feier. Die Aufregung war groß, als der Nikolaus mit seinem Knecht Ruprecht die Halle betrat. Die beiden Gäste waren beeindruckt von dem Programm, das die Klassen 1b, 2a, 3b und 4a präsentierten. Mit Liedern, Raps, Rhythmicals, einem Tanz und Gedichten unterhielten diese sowohl den Nikolaus und seinen Knecht als auch die anderen Schulkinder. Der Projektchor aus den Klassen 3a und 4b trug ein stimmungsvolles Lied vor. Natürlich wurden gemeinsam die bekannten Nikolauslieder gesungen und zum Abschluss das Lied „In der Weihnachtsbäckerei“ geschmettert. Die Überraschung des Nikolaus, dass es am Montag als Dankeschön keine Hausaufgaben geben würde, löste Begeisterungsstürme aus. Bei der Rückkehr in die Schulen fand jede Klasse einen großen Korb mit Äpfeln und Mandarinen vor. Wer diese wohl dorthin gestellt hatte?

Blumenzwiebelsetzung

Im November setzten die Schafhausener Schülerinnen und Schüler im Rahmen eines Projektes des Vereins „Heimat blüht auf“ und der Stadt Heinsberg auf dem Schulgelände Blumenzwiebeln. Durch diese Pflanzaktion sollen die Kinder ihre Selbstwirksamkeit erfahren, indem sie im Frühjahr spüren, dass sie durch ihr Tun die Lebensgrundlagen von Insekten und Kleintieren verbessert haben. Wir freuen uns schon darauf, unser Schulgelände aufblühen zu sehen.



Turnhalle Grebben

Ende November war es soweit: Das lange Warten hatte ein Ende und die Turnhalle in Grebben wurde endlich wieder eröffnet.

Baustelle

In den Sommerferien begannen in Grebben die ersten Arbeiten für den Neubau. Das Mehrfamilienhaus auf dem Schulgelände wurde abgerissen, der Spielplatz samt Spielzeugcontainer und Fußballtoren verlegt und ein Bauzaun aufgestellt. Dann rückten – zur Begeisterung der Klasse 1a, die von ihrem Klassenraum einen großartigen Ausblick auf die Baustelle hat – bereits Bagger an, die die ersten Erdarbeiten durchführten. Die Kinder der Halbtagsbetreuung verschönerten im Rahmen eines Projektes den Bauzaun mit selbstgebastelten Girlanden und Bildern.



Auf Wiedersehen

Leider mussten wir uns in der letzten Zeit von zwei Lehrerinnen verabschieden. Janett Eßer wurde vorübergehend an eine andere Schule abgeordnet. Katharina Eßer beendete ihr Referendariat bei uns und unterrichtet seit dem 1. November als fertig ausgebildete Lehrerin in der Pestalozzischule in Oberbruch.

Herzlich Willkommen

Auch wenn die Einschulung schon lange zurückliegt, möchten wir unsere neuen Erstklässler und Erstklässlerinnen noch einmal herzlich begrüßen. In der Klasse 1a lernen 23 Kinder bei Frau Lowis, in der Klasse 1b lernen 24 Kinder bei Frau Winkens. Unterstützt werden beide Lehrerinnen wie immer von Frau Hasselmostert.

Außerdem freuen wir uns, dass Frau Houben als Vertretungslehrerin und Frau Zeyen als neue Lehramtsanwärterin in diesem Schuljahr unser Team verstärken.



Termine

- 22.12.2025-
06.01.2026 Weihnachtsferien
- 29.01.2026 Studientag (Päd. Tag)
- 30.01.2026 DAS DA-Theater
- 06.02.2026 Zeugnisausgabe Klasse 3/4
- 13.02.2026 Karnevalsfeier
- 16.02./
17.02.2026 ununterrichtsfrei (Karneval)
- 10.03.2026 Jumping Fitness Schafhausen
- 11.03.2026 Jumping Fitness Grebbenen
- 26.03.2026 Studientag (Päd. Tag)
- 30.03. –
11.04.2026 Osterferien
- 15.05.2026 Beweglicher Ferientag
- 18.05. –
22.05.2026 Zirkusprojekt
- 26.05.2026 Pfingstferien
- 05.06.2026 Ausgleichstag (ununterrichtsfrei)
- 20.07. –
01.09.2026 Sommerferien
- 19.09.2026 Schnuppertag Grebbenen
- 26.09.2026 Schnuppertag Schafhausen



Frohe Weihnachten, erholsame Ferien und für das



Jahr 2026 viel Glück und Gesundheit

wünscht das Team des Grundschulverbundes Grebbenen-Schafhausen

